8. Februar 2018 1 von 1

Rückblick auf die Ortsbeiratsarbeit 2017 und Schwerpunktthemen für 2018

Im vergangenen Jahr wurden 12 Sitzungen durchgeführt. Wichtige Themen waren das Integrierte Handlungskonzept "Soziale Stadt Rothenditmold", die Benennung von Flüchtlingsbeauftragten, die Einweihung des Ottokar-Knierim-Platzes, Vorbereitung und Durchführung "700 Jahre Rothenditmold", Kunst im öffentlichen Raum, Wiederaufnahme der Putztage, Müllprobleme, Blühwiesen, Spielplatz Maibreite und Soccerbox, Verkehrsprobleme (Hessenkolleg, Marburger Straße, Mercedesplatz, Dialog-Display, Drei Brücken), Schulentwicklungsplan.

Schwerpunkte für 2018 sind die prekäre Lage und Raumnot in den Kitas, bei der Jugendarbeit und an der Schule, Kulturhauptstadtbewerbung, Nahmobilität wie Fußweg vom Angersbach zum Tannenwäldchen und Radwegenetz, Ausbau des Netzwerks für Zugewanderte, die Zusammenarbeit mit dem Stadtteilgremium, Workshop Naumburger Straße, Stadtteilentwicklung, Wohnen und bezahlbare Mieten.

Hans Roth Ortsvorsteher Michael Schwab Schriftführer